

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui langkah yang panjang dan melelahkan serta berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Judul skripsi “Pengaruh Konsentrasi Pupuk Organik Cair (POC) Limbah Kulit Kentang Dan Air Cucian Beras terhadap Pertumbuhan Dan Hasil Tanaman Kacang Hijau (*Vigna radiata* L.)”

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada dosen pembimbing skripsi penulis yaitu, Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si yang telah memberikan arahan dan bimbingannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Ucapan terimakasih juga penulis berikan kepada Bapak Halim Simatupang, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik penulis dan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, Bapak Agung Setia Batu Bara, S.Pi dan Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku dosen penguji penulis yang telah memberikan arahan dan masukan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis berikan kepada Bapak Ardiansyah Nugraha, SP., M.AP selaku kepala bidang di UPT. Balai Pelaksanaan Penyuluhan Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan Kota Medan dan Bapak Abdul Hakim Siregar, SP, dan para pegawai/pekerja yang telah memberikan bantuan dan masukan selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang tiada terhingga kepada orang tua tercinta Ayahanda tersayang Alm. Suhermanto dan Ibunda tercinta Suryani yang telah menjadi orangtua hebat dan kuat yang menjadi penyemangat dan alasan penulis bisa sampai di titik ini dan senantiasa memberi dukungan,

bimbingan, perhatian dan doa yang tiada henti kepada penulis serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Ucapan terimakasih juga kepada abang tersayang Irfan Novandi yang telah memberikan motivasi kepada penulis, serta adik tersayang Muhammad Rayhan yang menjadi alasan penulis untuk bersemangat menyelesaikan studi. Ucapan terimakasih juga diberikan kepada keluarga lainnya terkhususnya Ibu Suherianingsih S.Pd dan Ibu Sri Wahyu Ningsih yang selalu memotivasi, menasehati, menyayangi dan membantu penulis dalam bentuk moril maupun materiil untuk menyelesaikan pendidikan penulis. Serta terimakasih kepada para saudara/i sepupu penulis, terkhususnya kakanda Rafidah Afrah S.Si, dan kakanda Adelila Chamil Zofanka yang menjadi motivasi dan panutan bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis berikan kepada Habibi Khairuna Adha atas kehadirannya menjadi *best partner* dan *support system* bagi penulis, terimakasih telah dengan tulus menemani dan membantu penulis untuk meluangkan waktu, tenaga, pikiran dan materiil dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada sahabat penulis Lanni Novita Srg yang setia menyemangati, mengajari, memotivasi, mendampingi dan memberikan dukungan serta doa kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada teman baik Tya Cintia Gusli, Nazli Ashfia, Ryandi Ihsan, Iqbal Mustafa, Amanda Savira, Andini Syofiana dan Diana Putri yang selalu mendengarkan keluh kesah dan cerita penulis. Serta penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh teman-teman seperjuangan yang telah banyak mendoakan dan menyemangati penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian sembari mengharapakan kritik dan saran yang membangun. Penulis mengharapakan skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak lain yang akan melakukan penelitian yang akan melakukan penelitian dalam bidang ilmu Biologi.

Medan, 12 Agustus 2024



Nabila Thafriza  
NIM. 4202520010